



**AYUNTAMIENTO
DE LA ZARZA**

El sector primario es fundamental para mantener vivo el medio rural.

Es una actividad esencial para la sociedad, tanto por su importancia en el abastecimiento de alimentos, como por su relevancia en el desarrollo de los pueblos y en la preservación de nuestro medio.

El apoyo al mundo rural debe ser de interés general, y la agricultura y la ganadería juegan un papel principal, por lo que debe ir acompañada adecuadamente con políticas públicas que apoyen al sector.

En La Zarza, la inmensa mayoría de nuestros agricultores son titulares o arrendatarios de pequeñas y medianas explotaciones, trabajadas y gestionadas directamente por ellos, asimismo, conforma la base social de las cooperativas de nuestra localidad.

Nuestra agricultura no sólo produce alimentos sanos, seguros y de calidad, garantizando la soberanía alimentaria y dando soporte a nuestras exportaciones e industria agroalimentaria; además asienta población en el territorio dando impulso a otras actividades económicas, garantiza la biodiversidad y genera empleo directo e indirecto en La Zarza.

Nuestros agricultores necesitan respuestas a medida, porque no pueden sobrevivir con las mismas armas que los modelos productivos de grandes latifundistas y multinacionales.

El Ayuntamiento de La Zarza, quiere mostrar a través de este manifiesto el apoyo y reconocimiento político e institucional y ,por otro lado, el respeto más absoluto al sector primario de La Zarza, utilizando la política y no el politiquero, alejándonos del uso partidista, oportunista y huyendo de la confrontación política , que solo debilita a nuestra sociedad.



El Ayuntamiento de La Zarza apoya las principales y coincidentes líneas de reivindicaciones de los agricultores, para garantizar la subsistencia del sector y todos los beneficios económicos y sociales que llevan aparejados, que se resume en la necesidad de que la actividad sea rentable, se reciban precios justos, con una relación equilibrada entre costes de producción y valor de los productos.

Por todo ello, el Ayuntamiento de La Zarza, en su máximo órgano de representación, el Pleno Municipal, a través de este manifiesto aprueba:

PRIMERO: Apoyar al sector primario, y particularmente a nuestros agricultores en las justas y necesarias reivindicaciones, como son :

Simplificar y flexibilizar la burocracia de la PAC Europea, mejorar y fortalecer la reciente Ley de la Cadena Agroalimentaria , abordar problemas acuciantes como la sequía , facilitar el relevo generacional , mejorar el nuevo marco de negociaciones del libre mercado de comercio con terceros países, exigiendo la aplicación de las cláusulas de salvaguarda y las denominadas “espejo” , para asegurar que los productos importados cumplen con las mismas exigencias sanitarias, ambientales o de condiciones laborales que los producidos en la UE, haciendo competencia desleal a nuestros agricultores y confundiendo a los consumidores.

SEGUNDO: Solicitar a la Junta de Extremadura, al Gobierno de España y a la Unión Europea que trabajen para abordar las necesidades y sean sensibles con las reivindicaciones del sector primario para aportar las soluciones a los problemas.

TERCERO: Colocar en el balcón del Ayuntamiento una reseña como gesto de solidaridad y apoyo al sector primario de La Zarza.



**AYUNTAMIENTO
DE LA ZARZA**